



Santiago, 28 de junio de 1991

Señor
Lic. Alfredo del Mazo
Consejero Presidencial y
Coordinador General de la
Primera Cumbre Iberoamericana
MEXICO

Distinguido señor del Mazo:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. con el propósito de expresarle mi agradecimiento por la cordial invitación que me ha formulado, a través de su carta de fecha 24 del presente, para que permanezca algunos días en México, después de la Reunión Cumbre Iberoamericana.

Sinceramente me agradaría mucho aprovechar esta oportunidad para conocer algo más de su hermoso país; sin embargo, debo regresar inmediatamente después de terminada la Reunión.

Le ruego transmita al Señor Presidente, Carlos Salinas de Gortari, mi especial reconocimiento por la deferencia y cordialidad con que una vez más me ha distinguido.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle las seguridades de mi más alta consideración.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR

Presidencia

AL FAX No. 98(562) 697 32 42 /598 41 30

FAVOR DE ENTREGAR ESTE FAX A : Excmo. señor
Patricio Aylwin
Presidente de la
República de Chile

QUE LE ENVIA: Lic. Alfredo del Mazo
Consejero Presidencial y
Coordinador General de la
Primera Cumbre Iberoamericana

DEL N° DE FAX: 395 50 96

FECHA: Junio 25, 1991.

N° DE HOJAS INCLUYENDO ESTA: (DOS)

OBSERVACIONES: Quedaríamos muy agradecidos de su amable respuesta
por esta misma vía al Fax No. (52) (5)395 50 96 o
por vía telefónica a los números (52) (5)557 70 42 o
557 74 73.

POR FAVOR, SI HUBO ERROR EN LA TRANSMISION, ROGAMOS
A USTED(ES) COMUNICARSE A LOS TELS.- 5-57-74-73
5-57-70-42

ALFREDO DEL MAZO G.

México, D.F., junio 24, 1991.

Excelentísimo señor
Patricio Aylwin
Presidente de la
República de Chile

Muy distinguido señor Presidente:

Aprovecho esta ocasión para reiterarle mi agradecimiento por sus atenciones y por la oportunidad de haber conversado con usted en una atmósfera tan cálida y amable. Fue para mí realmente un honor haber tenido la oportunidad de conocerlo y de escuchar sus intereses y preocupaciones en torno a la Primera Cumbre Iberoamericana. Desde luego, comparto su opinión de que los esfuerzos que estamos realizando deben conducir a una América Latina integrada y fuerte.

Asimismo, me permito confirmarle, a nombre del señor Presidente Carlos Salinas de Gortari, nuestro deseo de que permanezca usted algunos días en nuestro país, después de la Reunión, esperando que sus altas responsabilidades así se lo permitan.

En caso afirmativo, le agradecería que me indicara si tiene interés en conocer algún lugar en especial. De otra manera, nos permitiríamos presentarle algún programa con sugerencias. Nos proponemos que su permanencia en México le resulte lo más grata e interesante posible.

En espera de sus amables noticias, le ruego acepte, señor Presidente, mi más cordial saludo.

Atentamente,

